

Eröffnung Reallabor Wohnen

Donnerstag, 08. Juli 2021, 15:00 Uhr
Quartier „Am Rotweg“ (Fleinerstraße 9)

Begeben Sie sich mit uns auf die Laborbühne und werfen Sie einen Blick in die Zukunft des neuen Quartiers!

Auf den 5 Aktionsflächen erfahren Sie Näheres zum Reallabor Wohnen und beim anschließenden Ausklang mit Catering können Sie sich selbst im Quartier umschauen und mit den Gästen ins Gespräch kommen.

Begrüßung und Eröffnung Reallabor Wohnen

Nicole Razavi MdL, Ministerin für Landesentwicklung und Wohnen BW

Genossenschaftlich getragene Quartiersentwicklung

Rüdiger Maier, Neues Heim - Die Baugenossenschaft eG, Hanns Hub, Baugenossenschaft Zuffenhausen eG und Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper, Landeshauptstadt Stuttgart (angefragt)

Der städtebauliche Rahmen des neuen Quartiers

Andreas Hofer, Intendant der Internationalen Bauausstellung 2027 StadtRegion Stuttgart

Ausstellungseröffnung ROTgeschichtenSEHEN

Prof. Wolfgang Grillitsch, Hochschule für Technik Stuttgart

Rundgang durchs Quartier
mit der Ministerin



Worum geht es beim Reallabor Wohnen?

Im Quartier „Am Rotweg“ erproben und entwickeln die beiden Genossenschaften Neues Heim – Die Baugenossenschaft eG und Baugenossenschaft Zuffenhausen eG in einem offenen, partizipativen Prozess, wie bezahlbarer und bedarfsgerechter Wohnraum geschaffen und hiermit das Quartier zukunftsfähig und inklusiv werden kann. Das Projekt „Reallabor Wohnen – resilient und generationengerecht für Alle in Stuttgart-Rot“, das durch das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen Baden-Württemberg gefördert wird, ist Teil dieser umfassenden Entwicklung im Stadtteil Stuttgart-Rot. Die Laborbühne, die in den bestehenden Zwischenräumen des Quartiers steht, dient als temporärer Experimentier- und Aktionsraum. Gemeinsam mit der Quartiersbewohnerschaft, sozialen Partner*innen und Akteuren im Quartier sollen dort wichtige Fragen zum Zusammenleben, der Nachbarschaft, der Alltagsgestaltung, aber auch der baulichen Umsetzung ausgehandelt werden.

Seien Sie dabei und beteiligen sich!



Weitere Informationen zum Projekt finden Sie auf www.quartier-am-rotweg.de

Anmeldung & Anfahrt

Um Anmeldung per E-Mail wird bis zum 07.07.2021 gebeten: info@quartier-am-rotweg.de

So finden Sie zu uns:

Anfahrt mit der Stadtbahnlinie U7. Haltestelle: Schozacher Straße. Der Eingang zur Veranstaltung befindet sich in der Fleinerstraße zwischen den Hausnummern 9-13.



Zugang zum Veranstaltungs-Bereich nur mit Registrierung (Kontaktformular oder Luca-App). Laden Sie sich die App bereits im Vorfeld herunter: www.luca-app.de/nutzeluca

Auf Wunsch senden wir Ihnen das Hygienekonzept zu.

Projektträger:



Gefördert durch:



Projektpartner*innen:



Kontakt für Rückfragen zur Veranstaltung:

Cora Westrick, Vera Köhler
Stadtberatung Dr. Sven Fries
info@quartier-am-rotweg.de